

## El INPEC lamenta y rechaza los hechos de terrorismo contra la Institución

Bogotá, 23 de marzo de 2023. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- Luego de cumplir una remisión en la ciudad de Cúcuta, una camioneta tipo panel de la Institución fue objeto de un atentado con artefactos explosivos en la vía que de Pamplona conduce a Bucaramanga.

Dentro del vehículo se encontraban dos funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia que afortunadamente salieron ilesos luego del atentado.

De inmediato se solicitó apoyo a la Policía Nacional y las autoridades pertinentes, quienes ya adelantan la investigación por los hechos.

Desde la Dirección General del INPEC se rechaza de manera contundente estos hechos de violencia que atentan contra la seguridad de nuestros funcionarios, quienes con gran compromiso y heroísmo realizan su labor.

Oficina Asesora de Comunicaciones

**INPEC**